



MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC

Pressebericht

Dank an die Feuerwehr auf WP 1

13.04.2024 Roland Rallye Nordhausen

Von Karl-Heinz Cramer/Manfred Lengemann

Mit einem guten Gefühl fuhr das Team vom MSC Emstal Karl-Heinz Cramer/Udo Tuchtenhagen nach Nordhausen zur Roland Rallye.



Sie starteten gut in die WP 1 Niedergebra Apostelbrücke, aber nach ca. 7 km kam bei 150km/h Rauch aus dem Motorraum. Karl-Heinz Cramer brachte sofort den Mitsubishi Lancer Evo 10 zum stehen, das Auto brannte im Motorraum.

Später sagte Karl-Heinz: "So schnell bin ich noch nie aus einem Rallyeauto ausgestiegen". Die Flammen wurden immer größer und Panik brach aus. Aber zum Glück waren schnell Helfer von der Feuerwehr Kleinwechungen, die ca. 100 m entfernt standen, da und löschten das Feuer. Karl-Heinz Cramer und Udo Tuchtenhagen waren froh, dass nicht mehr passiert war, und danken der Feuerwehr für ihre Hilfe und Unterstützung.



Das hätte auch anders ausgehen können!
Vermutlich ist der Motor in großen Teilen defekt.